

市長コラム

夢かなうまち おびひろ

ひゃ〜く!

帯広市長 米沢 則寿



皆さんにお届けしているこのコラムは、今回で百回目となります。「97、98、99、ひゃ〜く。」小さい頃、親と一緒に歩いて通っていた近所の銭湯で湯冷めしないように「肩までお湯につかって百まで数えたら上がっていいよ。」と言われて、いつも数えさせられていました。...

伝えるよう心掛けてきました。今では、いろいろな機会でお会いする市民の皆さんから、コラムの感想をいただくようになりました。「こないだ、読んだよ」、「よかったよ」などと声を掛けていただくことが多いですが、中にはコラムの気に入らなかった箇所を引...

今、市民の皆さんは何に関心を持っているのか、どんなメッセージをお伝えできるかなど、読み手の気持ちや想像しながら、自分の思いや考えをまとめる時間は、市長としての立ち位置や方向性、そして時代の変化を再確認する月に一度の大切な機会となっております。

こうしたプロセスを10年間、積み重ねてきたことで、自らの視野が広がり、さまざまな気付きや見直しにつながるなど、コラムを書くことでしか得られなかった経験も多々あり、改めて続けてきて良かったと感じています。

「今日も帯広は、気持ちいい爽やかな風が吹いています。」こんなふうな、ここ十勝・帯広で一緒に暮らす市民の皆さんと、今、感じていることを共有したいと思って始めたコラム。浅学非才を顧みずではあります。百を通過点としてこれからも心を込めて書き続けていきたいと思います。

「市長コラム」を市長の声で聞いてみませんか?

問い合わせ 広報広聴課 (市庁舎3階、☎65・4109)

広報おびひろに掲載している「市長コラム」は、市長自身の声でもお届けしています。市ホームページでは、第1回目からのコラムを掲載しているほか、平成25年8月号から、市長の声でも聞くことができるようになっています。

帯広市 市長コラム 検索



OBHIRO CAMERA REPORT オビヒロカメラレポート

農業の大変さや楽しさを体験してもらうため、親子でジャガイモとミニトマトの収穫ができるイベントを開催しました。子どもたちは、泥だらけになりながら一生懸命ジャガイモを掘ったり、収穫したミニトマトをその場で洗って食べていました。「いっぱい採れたよ!」と、ジャガイモがたくさん入った重たいバケツを、笑顔で持つ子どもたちの姿がとても印象的でした。(8月29日、都市農村交流センター「サラダ館」)



おびひろ市民学 (帯広市の台所事情編)

今年度から、小中学生を対象に、地域の産業や住民との関わりを通して、地元への愛着を育む事を目的とした授業「おびひろ市民学」が始まっています。今回は帯広第二中学校の3年生を対象に、帯広市の財政状況について授業が行われました。市の財政課職員が講師を務め、生徒たちは財政の仕組みや税金の使われ方を、熱心に学んでいました。(9月4日、帯広第二中学校)



動物園のいまをお届け ZOOレター. Includes a map of the zoo, a photo of a monkey eating, and a quote from the keeper: '木の葉や枝を、手を使って器用に食べる姿がとてもかわいいので、ぜひ注目して見てください!'

おびひろ動物園の動物たちの写真を大募集! WANTED #広報おびひろZOOレター. Includes a 'WANTED' poster for photos and contact information for submissions.

市政のお知らせを放送しています ◆ラジオ(毎週月・水・金曜日) おびひろタウンインフォメーション (FM-JAGA77.8MHz) 9:15~9:20

広報おびひろの感想を聞かせてください 最後まで読んでいただきありがとうございます。よりよい広報紙にするために「こうした方が読みやすい」など皆さんの感想をお聞かせください。

